

# EU-Rusia informan acuerdos a aliados

Bruselas, Mayo 13 (UPI). Los ministros de Relaciones Exteriores de la Unión Soviética y Estados Unidos informaron hoy a sus respectivos aliados, sobre los avances en los acuerdos de armamentos nucleares en preparación de la cumbre del presidente Ronald Reagan y el líder Mikhail Gorbachev en Moscú.

El secretario de Estado norteamericano, George Shultz, dijo hoy aquí que la disputa de último momento con Moscú sobre la verificación del tratado de armamentos nucleares de alcance intermedio sirvió para fortalecer el acuerdo para satisfacción de todos.

En Berlín Oriental, el canciller so-

—Pasa a la página 30—

## Celebran en Brasil cien años abolición esclavitud

Brasilia, Mayo 13 (UPI). Los brasileños celebran hoy el centenario de la abolición de la esclavitud con una reafirmación de los valores de la cultura negra y una reflexión profunda sobre los problemas que toda-

vía causa la discriminación en el país.

Hace cien años la Princesa Isabel, regente del entonces Imperio del Brasil, acabó con la esclavitud, pero sólo 63 años después el poder le-

—Pasa a la página 36—

## Anticipan poca duración de nuevo gabinete francés

París, Mayo 13 (AP). El gobierno del nuevo primer ministro Michel Rocard, dominado por figuras del socialismo, quedó completado hoy con el nombramiento de 15 viceministros mientras aumentaron las con-

jeturas de que el nuevo gabinete tiene carácter transitorio.

Como reflejo de la promesa del gobernante de ampliar la base de su gabinete, la mayoría de los viceministros provie-

—Pasa a la página 30—

## Impugnan resultados de elecciones en Ecuador

Quito, mayo 13 (DPA). El partido Roldosista, que respaldó la candidatura presidencial del líder populista Abdala Bucaram, impugnó hoy la validez de los resultados de las elecciones presidenciales del do-

mingo anterior, en las que fue elegido el socialdemócrata Rodrigo Borja.

La impugnación, anunciada por el subdirector del partido, Oscar Celleri, se fundamenta

—Pasa a la página 23—



ALFONSIN EN CHINA. Pekín, Mayo 13 (AP-cablefoto). El presidente de China, Yang Shangkun, izquierda, acompaña a su colega de Argentina,

Raúl Alfonsín, en la tradicional ceremonia de revista a la Guardia de Honor. El mandatario argentino arribó hoy aquí, en visita oficial.

## Renuncia ministro japonés presionado por varias protestas

Tokio, Mayo 13 (AP). El ministro Seisuke Okuno, quien declaró que su

—Pasa a la página 23—

## Bush considera a Dukakis ingenuo en tema: Defensa

Fullerton, EE.UU., mayo 13 (AP). El vicepresidente George Bush consideró hoy un ingenuo al aspirante presidencial demócrata Michael Dukakis en cuestiones de defensa, y lo equiparó con el candida-

to demócrata de 1972 George McGovern al indicar que "incluso (ex el presidente) Jimmy Carter y (el ex vicepresidente) Walter Mondale" respaldaron iniciativas militares a las que se opone

—Pasa a la página 23—



DE ECONOMIA. París, mayo 13 (AP-Cablefoto). Pierre Bérégovoy, es el nuevo Ministro de Economía y Finanzas de Francia, en Gabinete formado por el primer ministro Michel Rocard.

## E.U. con la tasa de mortalidad infantil más alta en 16 países

Washington, Mayo 13 (UPI). El recuerdo de su pequeño nieto, que pesó apenas medio kilogramo al nacer, luchando por su vida hace seis años en un hospital de Florida, hace recordar al senador demócrata Lawton Chiles los muchos niños que no tienen tanta suerte.

El nieto de Chiles, Lawton Chiles IV, pudo sobrevivir, pero la tasa de mortalidad infantil en Estados Unidos es casi el doble de la de Japón y

—Pasa a la página 23—

ELECCIONES. Teherán, Irán, Mayo 13 (AP-Cablefoto). El Ayatollah Khomeini participa en las elecciones Parlamentarias de la Asamblea Consultiva Islámica, celebradas hoy.

## Cerezo acusa a empresarios por intento de golpe militar

Guatemala, mayo 13 (UPI). El presidente Vinicio Cerezo acusó al sector empresarial guatemalteco de ser responsable del fallido intento de golpe militar registrado el miércoles, al tiempo que los oficiales dete-

nidos a raíz del incidente dijeron que todo se debió a una confusión.

Cerezo hizo las declaraciones ayer durante un almuerzo en el Club rotario de esta capital, señalando que destacadas

—Pasa a la página 23—

## Japón ofrece a Panamá plan ayuda de \$200 mil

Tokio, Mayo 13 (AP). El gobierno japonés decidió ofrecer a Panamá un programa de ayuda de emergencia de un valor total del equivalente de 200,000 dólares debido a la crisis alimenticia

que siguió a las sanciones norteamericanas contra ese país, informó hoy un funcionario del Ministerio de Relaciones Exteriores.

Japón actúa así "desde

—Pasa a la página 23—



AEROPIRATAS. Taipei, Taiwan, mayo 13 (AP-Cablefoto). Chang Ching-Kuo, izquierda, y Lung Kuei-Yung, levantan sus manos en señal de triunfo, luego de garantizarles el asilo político, tras secuestrar un avión comercial chino y desviarlo a Taiwan.

# EU dará ayuda en efectivo a rebeldes nicaragüenses

Washington, mayo 13 (DPA). Estados Unidos dará ayuda en efectivo a los rebeldes antisandinistas que se encuentran dentro de Nicaragua para que puedan adquirir comida localmente hasta que el gobierno nicaragüense autorice el envío de raciones, anunció hoy la Agencia para el Desarrollo Interacional (AID).

La asistencia en córdobas nicaragüenses será enviada por mano a las posiciones que ahora ocupan y

se calcula que ascenderá al equivalente de unos 450,000 dólares en los próximos treinta días. Funcionarios de la AID indicaron que la ayuda será limitada a 50 centavos de dólar a un dólar diario por individuo.

El plan fue autorizado por Alan Woods, administrador de la AID, en vista de las persistentes diferencias entre líderes de los rebeldes y el gobierno

—Pasa a la página 23—